

インナーラ アンナーラ

石垣市立 宮良小学校
〒907-0243
石垣市字宮良 331-1
TEL 0980-86-7016
FAX 0980-86-7392
miyara-s@ishigaki.ed.jp

7月18日(金) | 学期終業式

いよいよ1学期も残りわずか。学校では、1学期の学習や生活をふり返りながら、夏休みに向けて取り組んでいきます。

夏休みは、各ご家庭や地域の校外班別児童会活動での計画があると思います。宮小っ子が、夏休みを安心・安全で有意義に過ごせるよう、地域・保護者の皆さまのご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

〈7月の主な行事〉

- 1日(火) 授業参観(2・3校時)
 - 2日(水) 校外班別児童会(5校時)
 - 4日(金) 読み聞かせ、不審者対応訓練
 - 9日(水) 非行防止教室(5年)
 - 11日(金) スクールカウンセラー来校
 - 17日(木) 長縄大会
 - 18日(金) 1学期終業式(給食あり)
 - 21日(月) 海の日
 - 24日(木) ~ 29日(火) 個人面談
- ※2学期始業式は、8月28日(木) (給食あり)

6月5日(木) 「歯っぴー集会」(保健体育委員会)

保健体育委員会による「歯っぴー集会」が開かれました。今年度は、宮小っ子の口の中の健康状態を実況中継風に劇にして、分かりやすく発表しました。また、6日(金)には、5年生が全国歯磨き大会に参加し、11日(水)には、3年を対象に学校歯科医の内田吉保先生による「歯磨き指導」も実施されました。

夏休みを利用して、歯科医院を受診するなどし、これからも歯を大切にしていきたいと思います。



6月14日(土) 父の日の作文放送

「父の日」恒例の作文放送が公民館で行われました。6名の代表児童がしっかりと作文を発表しました。家族のために一生懸命働くお父さんやご家庭での優しいお父さんなど、子どもたちがお父さんの背中をしっかりと見て育っている様子がうかがえました。ありがとうございました。



6月2日~3日 石垣市立小・中学生教育交流事業

石垣市小・中学生教育交流事業により、台湾蘇澳鎮から3名の児童の交流学習を受け入れました。

全校集会で迎え、台湾からの児童は2日間を5年生と共に過ごしました。宮小っ子にとっても大変よい機会となりました。



6月4日(木) 平和集会

宮良小学校では、6月を「平和月間」とし、命の尊さや平和の大切さについて考える取組を行いました。その一環として、石垣市出身のゴスペルシンガー国吉なおみさんをお招きし、「平和コンサート」を開きました。国吉なおみさんの美しい歌声にしっかりと耳を傾けていた宮小っ子たち。最後には、会場のみんで「月桃」を歌い、平和への誓いを新たにしました。

国吉さんからは、「与えられた命を大切に、友達と励まし合い助け合いながら、悪いことは悪いと言える強い心を持ち続けること。そして許し合える心を持ち続けてください。」との温かいメッセージをいただきました。当日は、授業参観も行われ、多数の保護者に参観していただきました。



6月25日(水) 校内研修 研究授業4年「算数」

本校は、「なりたい自分におかう児童の育成~個別最適な学びと協働的な学びの一体的充実~」を研究テーマに、子どもの姿を起点とした授業改善を進めています。

6月は、第1回目の研究授業を実施しました。4年生の教室では、「三角定規の組み合わせでできる角度の求め方を説明すること」をねらいに、子どもたちが分度器や計算を使って求め、ことばや式などで説明する方法を考えていました。

授業後の研究会では、大嶺主任指導主事(八重山教育事務所)から、「自立した学習者」の育成について学びました。

